

Urbanisme Trois recours déposés contre la démolition du jardin des Halles

Trois recours ont été déposés, vendredi 16 avril, au tribunal administratif de Paris pour contester la démolition du jardin des Halles, prévue à partir de juin dans le cadre du monumental chantier de transformation de ce quartier du cœur de la capitale. Les recours sont accompagnés d'un référé pour demander en urgence la suspension des travaux, a annoncé M^e Cyril Laroche, avocat des plaignants, dont l'association Accomplir. – (AFP.)